



Pemex producirá con AMLO el menor volumen desde López Portillo: CNH

Petróleos Mexicanos (Pemex) producirá durante el sexenio del **presidente Andrés Manuel López Obrador**, el menor volumen de petróleo desde el gobierno de **José López Portillo (1977-1982)**, según perspectivas de la **Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH)**.

De acuerdo con El Universal, a pesar de la fuerte suma que la administración de **AMLO** metió a **Pemex**, el escenario más positivo plantea que extraerá, en promedio, **1.9 millones de barriles diarios** bajo la actual administración (**2018-2024**).

Si se confirma lo previsto por la **CNH** para el gobierno de **AMLO**, será la primera vez que la empresa del **Estado** genere una producción menor a 2 millones de barriles diarios desde la administración encabezada por **López Portillo**, cuando hubo una extracción de **1.8 millones**.

En el mandato de **Miguel de la Madrid** (1983-1988), **Pemex** reportó **2.6 millones de barriles diarios** y sus contribuciones sociales se triplicaron, mientras que la producción aumentó en los sexenios siguientes, hasta alcanzar 3.3 millones durante el sexenio de Vicente Fox (2001-2006).

Con el expresidente **Felipe Calderón** (2007-2012) fueron 2.7 millones, mientras que con **Enrique Peña Nieto** (2013-2018) 2.2 millones. Lo anterior se suma a la deuda de la empresa y condiciones financieras adversas, que llevaron a las calificadoras **Moody's** y **Fitch** a retirarle a **Pemex** el grado de inversión en abril de este año.